

# Erntedankfest im Kindergarten 2022

„Erntefest ist heut...“ , mit diesem Lied zogen die Kinder in die Stadtkirche ein.

Durch den lauten Gesang erwachte die Kirchenmaus Mathilda. Diese wunderte sich, warum heute so viele Kinder in die Kirche kommen. Die Kinder erklärten der Maus warum sie hier seien und dass sie heute das Erntedankfest feiern. Mathilda war begeistert und fand es super, dass wir für all das Danke sagen, das Gott uns zur Verfügung stellt. Denn uns geht es ja allen sooooo gut.

Die Kinder legten ihre mitgebrachten Früchte in die dafür vorgesehenen Körbe. So entstand unser Erntedankbild.

Mit einem Gebet und dem Segenslied wurde der kleine Gottesdienst beendet.

